

REALIZAN EN ESTA CAPITAL SEPELIO HISTORIADOR VETILIO ALFAU DURAN

Por Santos A. Rubio

Los restos del historiador Vetilio Joaquín Alfau Durán fueron sepultados el sábado pasado en el Cementerio Nacional de la Avenida Máximo Gómez, en esta capital.

El cortejo fúnebre partió desde la Funeraria Blandino, en la avenida Abraham Lincoln, donde fue velado, a las 10:00 de la mañana.

A los actos fúnebres asistieron otros historiadores, intelectuales, políticos ligados a la familia Alfau por lazos de amistad.

Entre los concurrentes al sepelio se encontraban los expresidentes Joaquín Balaguer y Juan Bosch, el ex vicepresidente Carlos Rafael Goico Morales, Luis Julián Pérez y otros destacados políticos.

Asimismo, el historiador Emilio Rodríguez Demorizi, presidente de la Academia de la Historia; Manuel de Jesús Goico Castro, miembro de la entidad; Antonio Frías Gálvez, presidente del Instituto Duarte (ID);



Pedro Troncoso Sánchez, expresidente de ese organismo, y otros miembros, así como el doctor Gustavo Tavárez Espaillat.

También asistieron el padre Vicente Rubio, Próspero Mella Chavier, vicerrector de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña; los historiadores Manuel de Jesús Mañón Arredondo, Virgilio Hoepelman, Reyna Alfau, así como Pedro R. Vásquez, rector de la Universidad del Sur; Frank Roca y Rafael Bello Andino.

Asimismo, José Chez Checo, director del Museo de Historia y Geografía, Víctor Bisonó, de la Oficina del Patrimonio Cultural y otros.

Monseñor Juan Félix Pepén ofició una misa de cuerpo presente en la capilla La Paz, de la Funeraria Blandino, antes del entierro.

El panegírico fue pronunciado por Goico Castro a nombre de la Academia de la Historia. Gálvez pronunció palabras de bendición. Alfau Durán era miembro de la academia y del instituto.

Tanto Goico Castro como Frías Gálvez, destacaron la labor que en vida realizó el fenecido y el valor de sus artículos y ensayos, así como su aporte al desarrollo de instituciones que benefician al país.

Los deudos de Alfau Durán, quien falleció el pasado viernes, son su esposa, señora María Altagracia del Valle viuda Alfau; sus hijos Vetilio Joaquín, Manuel de Jesús y Salvador Antonio, su hermana Lidia de Gil, su hija política Ana Judith de Alfau y otros familiares.

El doctor Alfau Durán fue secretario de la Academia de la Historia desde 1955 a 1978 y miembro de número de la misma desde 1954. Alfau Durán renunció al cargo de la entidad en mayo de 1978.

El destacado intelectual fue autor de varios trabajos y artículos de difusión y esclarecimiento de la verdad histórica dominicana y de un importante libro acerca



de “Derecho de Patronato en la República Dominicana”.

Alfau Durán fue también miembro de la Comisión de Publicaciones de la Academia que produce la revista “Clío”.

En abril de 1982 fue designada con el nombre de Alfau Durán la sala de conferencias del Museo Nacional de Historia y Geografía, en reconocimiento a la labor realizada por el investigador. Esa sala es usada para la realización de labores culturales y educativas.

El Caribe, 11 de marzo, 1985

